

鳥羽厚生館便り

記：2018.2.5

【最近の取り組み】

2月4日（日）に「鳥羽厚生館まつり」を行いました。

開会式のセレモニーでは、館の教室生の発表があり、3B体操では会場のみなさんと一緒に「ザザエさん」の曲に合わせ、元気に体操を行いました。また、親子サークルたっちはんは親子で可愛いダンスを踊ってくれました。



ミニコンサートでは、「ちめいど」と「作人（さくと）」がいのち・やさしさをテーマにした歌で会場を盛り上げてくれました。

「ちめいど」さんは手話を使ったり、自身の経験、体験をもとに作った歌を歌ってくれました。 「作人（さくと）」さんは明石出身ということもあり、明石への思い入れも深く、特に震災について「いのち」の大切さを歌と語りで伝えていただきました。



和室では子ども会の応援のもと、バザーをしました。地域の方の協力で集まった品物を売りました。

みなさんそれぞれ、掘り出し物を見つけ満足そうにして帰られました。



高架下公園では、地域の方にぜんざいやポップコーンなどをふるまいました。

地域の方の協力のもと、無事に厚生館まつりを終えることができました。ありがとうございました。

これからも地域に愛される厚生館を目指していきますので、よろしくお願い致します。

記：鳥羽厚生館